

Gubernur Haris Terus Bangun Sinergisitas dengan BI untuk Perkuat Pembangunan Jambi

solmi - JAMBI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 10, 2023 - 16:27



foto : Kominfo Jambi

JAMBI - Gubernur Jambi H Al Haris berharap sinergisitas dengan Bank Indonesia terus hadir dan menguat untuk mendukung kemajuan pembangunan di Jambi. Itu Dikatakan Haris saat menghadiri Pengukuhan Kepala Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Jambi, di sebuah hotel berbintang di Kota Jambi, Senin (10/4).

Hadir pada kesempatan ini Deputy Gubernur Bank Indonesia Doni Primanto Joewono, unsur Forkopimda Provinsi Jambi, Kepala Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Jambi yang lama, Suti Masniari Nasution, Kepala Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Jambi yang baru, Hermanto serta para undangan lainnya.

Gubernur Al Haris menjelaskan, reposisi atau pergantian pimpinan dalam suatu instansi atau lembaga termasuk di Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Jambi ini adalah sesuatu yang biasa dan lumrah, hal ini adalah sebagai bagian dari suatu penyegaran juga dalam rangka kelangsungan dan kesinambungan instansi atau lembaga.

"Meskipun acara pengukuhan ini bersifat seremoni, namun harus kita maknai sebagai upaya kita untuk terus meningkatkan kualitas kinerja Institusi melalui Penyegaran ataupun Promosi suatu jabatan," ujar Gubernur.

Gubernur Al Haris juga memberikan apresiasi atas kinerja dari BI yang dinilai telah memberikan kontribusi terbaik di bidang ekonomi dan berpedoman pada aturan perundang-undangan yang berlaku.

"Kami berharap dibawah kepemimpinan bapak, sinergi antara Pemerintah Provinsi Jambi dan Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Jambi akan terus terjalin, terutama dalam upaya percepatan dan pembangunan ekonomi masyarakat di Provinsi Jambi pada masa-masa mendatang," katanya.

Gubernur Al Haris juga menyadari bahwa tugas dan tanggung jawab Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Jambi tidaklah ringan. Kondisi ekonomi yang dinamis tentunya harus senantiasa dijaga. Salah satunya melalui kolaborasi dalam membangun struktur ekonomi dengan menjaga stabilitas perekonomian dan pengendalian inflasi.

"Kami meyakini melalui potensi dan pengalaman yang dimiliki Kepala Perwakilan Bank Indonesia yang baru, selain menunjang kinerja instansi, juga dapat memberikan dorongan dan semangat bagi seluruh pegawai dan jajaran untuk mencapai tujuan dan apa yang menjadi target Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Jambi," lanjutnya.

Gubernur berharap kepada Kepala Kantor Perwakilan Bank Indonesia Provinsi Jambi untuk dapat terus mempertahankan kerja sama dan koordinasi serta sinergi yang baik dengan Pemerintah Provinsi Jambi, Forkopimda Provinsi Jambi, beserta seluruh stakeholder guna meningkatkan perekonomian di wilayah Provinsi Jambi.

"Ke depan, mudah-mudahan sinergitas yang telah dibangun oleh pejabat yang lama dapat diteruskan bahkan ditingkatkan oleh pejabat yang baru," kata Haris.(IS/kom)